

BOLETÍN DE PRENSA No. 245 ->>

- Rector de la UAA convoca a las instituciones a desarrollar mecanismos de capacitación para impulsar emprendimiento.
- Compitieron más de 80 proyectos en cuatro categorías.

Durante la ceremonia de premiación del concurso universitario Emprende UAA 2017, el rector de la Autónoma de Aguascalientes, Francisco Javier Avelar González, realizó un llamado a las instituciones, tanto públicas como privadas, a desarrollar mecanismos de capacitación del talento e ideas de emprendedores locales para así potenciar la economía interna y la generación de empleos.

Al respecto, Avelar González señaló que Emprende UAA busca responder a estos retos y dio a conocer que durante la convocatoria de este año se atendió a un total de 82 proyectos empresariales mediante los cuales se puede constatar creatividad e innovación.

También destacó que en esta edición se integró la categoría Arte y/o Cultura para impulsar el desarrollo de propuestas enfocadas a este sector económico y se implementó una plataforma electrónica para brindar asesoría y acompañamiento a los contendientes de cada categoría con la intención de fortalecer los planes de negocio.

En la categoría de Desarrollo Tecnológico y/o Procesos Productivos el primer lugar fue para “Blue & Green. Productos de limpieza”, mientras que el segundo fue para “Sistema embebido de monitoreo en incubadoras neonatales” y el tercero para “Servicios de calibración a equipos de medición en Aguascalientes”.

En lo que respecta a Impacto Social y/o Ambiental, el proyecto ganador del primer lugar fue “Aprovechamiento de RCD”, el segundo para “Kualifood” y el tercero para “Recicluaa”; mientras que en la categoría de Comercio y/o Servicios la primera posición fue obtenida por “Red de hostales”, la segunda por “Bella Rosa” y la tercera por “Consultoría estadística”.

Cabe mencionar que la categoría de reciente creación en “Arte y/o Cultura” presentó como ganador del primer lugar al proyecto “Retransmisión: muestra de cine y video”, del segundo a “Museo del pueblo y terraza cultural” y como tercer lugar a “Pads Acústicos”.

En su momento, el director general de Servicios Educativos, Raúl Franco Díaz de León, señaló que durante Emprende UAA 2017 se brindaron 678 asesorías a los autores de los más de 80 proyectos registrados, las cuales se ofrecieron de manera electrónica y presencial.

Además, enfatizó que la bolsa de premios acumulada de este año ascendió a más de 500 mil pesos, por lo que manifestó un agradecimiento a los diferentes auspiciantes e instituciones que colaboraron para fortalecer este concurso que busca potenciar la economía a través del desarrollo de empresas.

Entre los premios obtenidos por los ganadores se pueden mencionar entregas de dinero en efectivo, diferentes financiamientos por parte de la Secretaría de Desarrollo Económico y

Turismo Municipal, talleres de emprendimiento e innovación, becas para campamentos empresariales, así como asesorías y diagnósticos de viabilidad de los proyectos, por mencionar algunos ejemplos.

Durante este evento también estuvieron presentes Alberto Aldape Barrios, secretario de Desarrollo Económico estatal; Luis Esteban Obregón Pasillas, secretario de Desarrollo Económico y Turismo Municipal; concursantes y comunidad universitaria.

